

南部地区

気配り 目配り



福祉だより

思いやり 優しさ ※ 四葉シンボルマーク

令和元年12月20日

第 16 号

南部地区社会福祉協議会

会長 安孫子仁志

地域ぐるみの助けあい

- ◎ 南部地区地域福祉推進員と民生委員児童委員との顔合わせ会において
市社協福祉出前講座での新しいレクリエーションの講義の開催

まだまだ暑さの残る8月27日(火)の夕方6時から、南部地区公民館屋内運動場で
推進員22名・民生児童委員9名の31名が集まり、市社協の荒木主任から各地区での
グループ活動に役立ててもらう事を目的に開催致しました。

その名称は『ボッチャ』です。初めてお聞きする方も多い事でしょう。ちなみに

『ボッチャ』ってどんなスポーツ?

・誰でもできる(楽しめる) スポーツ。

<子供から高齢者まで、年齢問わず> <投げても、蹴っても、転がしてもOK>
<障害があつても、補助員を使って参加> <重度脳性麻痺の人ための種
目としてパラリンピックでも採用>

・イメージは、コートのある的当てゲーム。

主任から口頭での説明の時は、何なの?出来るの?と不安がよぎっていましたが、いざ
グループに分かれて「実践」。不安は無くなり皆楽しく笑い声が出てきました。これなら本当に誰でもできると自信を持ちました。主任曰く、これを通して地区のコミュニケーションに役立ててもらいたいと言うことで終了致しました。



◎ 南部地区社会福祉協議会役員研修会の報告

10月18日(水)、南部地区社会福祉協議会の令和元年度事業として、顧問であります沖津市会議員様・鈴木市会議員様と、寒河江市社会福祉協議会の荒木主任から同行頂き14名の参加による山形市市民防災センター(山形市西消防署)の見学・地震体験等と、山形地方気象台の見学と気象予報の仕組み等を教えて貰い、昼食を挟んで午後からは、神町自衛隊 第6師団を訪ねて、施設案内と資料館の説明と、災害復興支援活動状況の説明を伺って参りました。

災害が、いつどこで発生するか予測困難な中にありますても、平素から災害に対する知識や心構えを持っておくことはとても大切なことと思われます。

山形市市民防災センターでは、あの東日本大震災の時の地震震度7まで再現し、地震が起てもあわてないように、普段の心構えやいざという時の行動を体験することができました。また意外と簡単だと思いがちの119番通報の体験でした。これも本当に普段の心構えがいかに大切かと言うことを改めて考えて参りました。

またこんなにも近くにありながら見たこともなかった山形地方気象台の見学は、気象とはをパワーポイント使って詳しく説明していただき、その後気象台にある機器の説明をして頂き、桜の開花宣言して頂く標準木の説明もしてもらいました。

午後からは、神町自衛隊第6師団で受付をして、隊員の車の後にマイクロバスが付いて行き中のゲートの前で、自動小銃や機関銃?を持った女子隊員が数名いて、マイクロバスの中を確認した時にはびっくり致しました。やはりテロリスト?とか不審者がいないかだろうと、皆で話していました。ビデオを使って、災害復興支援活動の説明を頂き、資料館の様な場所で神町自衛隊の歴史を色々と詳しく教えて頂きました。また最後には、購買というか小さなスーパーがあり、コンビニ・床屋・食堂も案内してもらいました。この場所でしか販売していない自衛隊グッズもあり、買ってこられた役員の方もいらっしゃいました。

研修当日も、台風19号の川氾濫災害が発生した、宮城県の丸森町に復興活動に多くの隊員が行っているとお聞きして、いろんな災害が発生するたび本当に助かりますが、有難いことで感謝の気持ちで一杯です。

今回の研修も、内容的に大変有意義な研修会となりました。今後いざというときに必ずや役に立つ知識経験を身につけることができたものと思っております。



◎ 南部地区民生委員児童委員の交代について

日頃より南部福祉活動につきまして、格別のご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。さてこのたび民生児童委員の任期満了に伴い、九名の民生児童委員の内三名の方が交代なりました。

退任なされた三名の方々には、この南部地区の福祉活動に、長年ご尽力くださいまして本当にありがとうございました。

そして、交代で新任委嘱されました方々の、これから南部地区でのご活躍をご期待申し上げ、宜しくお願ひ致します。

◎ 南部地区 民生児童委員

【写真 左 より】



須藤 民生委員	(新)
大泉 主任児童委員	(新)
富樫 民生委員	(新)
佐藤富士夫 民生委員	(再)
宇井 民生委員	(再)
遠田 民生委員	(再)
鈴木 民生委員	(再)
佐藤 律子 民生委員	(再)
安孫子 民生委員	(再)

【 新任委嘱民生児童委員 方々の メッセージ 】

◎ 須藤 庄一郎 様

この度、民生委員を拝命しました須藤庄一郎です。少しでも地域のためになるよう努めていきたいと思っております。皆様のご指導とご協力をよろしくお願ひいたします。

◎ 大泉 則昭 様

この度、主任児童委員を拝命しました大泉則昭です。

南部地区に住まいして30余年が過ぎましたが、地域の皆様に恩返しができればと思い、大役を引き受けることにしました。主任児童委員の役割として「子どもや子育てに関する支援」また「地域の子育て応援団」とあります。

私は、退職後3年間南部地区公民館に勤務し、地域を知るよい機会となりました。また各町会長さんを始めとした地域の方々のご尽力のお陰で、安心・安全に暮らしていることを痛感しました。私自身も微力ながら、その一助になれるよう精一杯努めてまいりますので、よろしくお願ひいたします。

◎ 富樺 清美 様

この度、高屋1・高屋2の1地区を大江晴美様より引き継ぎました富樺清美です。
私自身福祉活動に携わるのは初めてですので、会長さんはじめ、諸先輩、地域の皆様のご指導を宜しくお願ひ致します。

【 民生委員 】

氏名	町会名	電話	担当町会名
佐藤 富士夫	高屋3	86-0537	高屋3・4
安孫子 仁志	泉町	86-2063	泉町・南新町
宇井 裕子	島5	86-0323	島5・高屋2-2
須藤 庄一郎	皿沼1	86-7985	皿沼1・2・3
富樺 清美	高屋2-1	86-5484	高屋1・高屋2-1
遠田 栄子	西浦1	86-6907	西浦1・2
佐藤 律子	島1	84-4759	島1・2
鈴木 洋子	曙町	86-5139	曙町・寿町

【 主任児童委員 】

大泉 則昭	島1	86-9680	南部地区全町会
-------	----	---------	---------

◎ 南部地区コスモス会活動報告

(遠田 栄子 コスモス会世話役代表)

南部地区の一人暮らしの方と民生児童委員で作るサロン会です。
月に一度南部地区公民館を主会場として、交流活動を行っております。是非皆様コスモス会に参加して、明るい楽しい日々を送りませんか。

- 4月 総会
- 5月 市包括センター 講師からの高齢者の運動
- 6月 野外研修 加茂水族館・金太郎寿司 等
- 7月 ラベンダーの香りリストック作り
- 9月 大石田あつたまり温泉 涅槃像見学 等
- 10月 昔語り部催しと芋煮会
- 11月 クリスマスツリー作り
- 12月 お正月生け花作り教室 (予定)

